

sorte de matière première dans d'autres industries (autres que celles des vêtements de femme et des ouvrages de tapissier). De nombreuses manufactures absorbent, sans que cela paraisse, une notable quantité de ces tissus, qui sont exportés en partie sous cette autre forme et dont l'exportation représente une somme plus élevée que celle à laquelle nous l'avons déjà évaluée.

Il est possible que le chiffre de 380 millions ne soit pas aussi incertain qu'il nous le paraît. D'autres comptes de l'exportation ont été faits par des procédés différents, et le résultat final diffère peu du nôtre (25).

(*A suivre.*)

Natalis RONDOT.

(25) Nous citerons les évaluations, plus élevées que les nôtres, faites séparément par deux membres de la Commission permanente des valeurs de douane, M. F. Baumlin et M. Léon Tabourier, qui connaissent bien l'un et l'autre notre commerce d'exportation.

